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Gleichlautend an: 
 
Frau Oberbürgermeisterin Henriette Reker 
Rathaus Köln 
 
Herrn Bezirksbürgermeister Norbert Fuchs 
Bezirksrathaus Köln-Mülheim 
 
 
 
Köln, den 31.07.2017  
 
Anfrage zur nächsten Sitzung der Bezirksvertretung, 
Hier: Überflutungen bei Starkregen in der Edelhofstraße in Flittard 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
 
die CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Mülheim bittet, nachstehende 
Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung 
Mülheim zu setzen.  
 
In den vergangenen Jahren kam es auf der Edelhofstraße in Flittard in 
Höhe des Edeka-Marktes bei Starkregenereignissen mehrfach zu einer 
Überflutung der Straße. Dabei wurden stets die Keller der anliegenden 
Gebäude Edelhofstraße 32-38 überschwemmt, zuletzt am 07.06.2016 und 
beim Starkregenereignis vom 19.07.2017. Diese Thematik war bereits 
Bestandteil eines Antrags der CDU-Fraktion in der BV Mülheim aus dem 
Jahre 2010 (AN/1726/2010) nach einem Starkregenereignis am 
22.08.2010. Für die Bewohner der o.a. Wohnhäuser stellt dies eine nicht 
hinnehmbare Situation dar, da durch diese immer wiederkehrenden 
Überflutungen neben Schäden am Hausrat auch Schäden an den 
Wohnhäusern nicht ausgeschlossen werden können.  
 
Wir haben hierzu folgende Fragen: 
 

1.  Wie oft werden die Sinkkästen im betroffenen Bereich, die Straße 
weist hier eine Senke auf, gereinigt? 

2. Wer haftet für Schäden an Häusern und Hausrat der Anwohner, 
wenn die Stadt die Entwässerungsanlagen nicht ordnungsgemäß 
reinigt und pflegt? 

Dr. Thomas Portz, Vorsitzender 

Eric Haeming, stv. Bezirksbürgermeister 

Mike Paunovich 

Stephan Krüger 

Thomas Rossbach 
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3. Könnte mittelfristig eine bauliche Maßnahme an der Kanalisation für 
Abhilfe in diesem Bereich sorgen, wenn ja, gibt es bereits 
Überlegungen hierzu? 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Gez.: 
Dr. Thomas Portz 


